



Detail Feuerwehr

Der Grundriss zeigt einen ca. 30 m² großen Lagerraum, der nördlich an das bestehende Gebäude angebaut wird. Durch das Herstellen von Öffnungen im Bereich der jetzigen Fenster kann eine interne Verbindung zur Wagenhalle erreicht werden. Der Baukörper ist mit einem Pultdach vorgesehen, das unterhalb der Traufe des Hauptdaches angeschlossen wird. In der Verlängerung des Daches kann im Gebäuderücksprung zur Alten Schule ein Windfang entstehen. Durch diese Maßnahmen wird zwar der Schulhof geringfügig kleiner, was aber nicht automatisch einen Qualitätsverlust bedeutet. Durch die nördliche Erweiterung bleiben die Ansicht des Ensembles von Alter Schule und Feuerwehr aus Richtung Süden sowie der Freibereich für die Jugendfeuerwehr gewahrt. Der vorgesehene Anbau würde ungefähr bis zu der Pollerreihe reichen (unten rechts).



Für den Schulhof bestehen Überlegungen zur Aufwertung durch ein differenziertes Spielangebot, den Einsatz von mehr Grün und den teilweisen Rückbau asphaltierter Flächen. Die nördlich beiderseits an den Weg zur Brücke bzw. Angerstraße angrenzenden Flächen sollen für die Erweiterung des Schulgartens und die Einrichtung einer Boule-Bahn genutzt werden.